

Shuck One – le premier d’une dynastie? L’artiste Guadeloupéen crée une bombe qui se vend à prix d’or



Le graffeur Shuck One est aujourd’hui l’un des artistes du Street Art les plus cotés de France!

Art On the Road et LA GALERIE NOMADE présentent jusqu’au 13 mai, l’exposition *ARCHIPEL ABSTRACTION*, à l’Entrepôt, à Jarry.

A ne pas manquer: trois remarquables bombes en verre Murano, haut lieu de l’art du verre en Italie.

Sélectionné par le mécène italien, Gianni Fasulo Dalla Venezia, l’artiste a pu réaliser son projet artistique avec le maître verrier Mr Signoretto.

Shuck One exposera prochainement à la Biennale de Venise.

Le public et les collectionneurs peuvent encore rencontrer l’artiste d’ici la fin de semaine en prenant RDV.

Mardi au samedi de 10h à 18h et sur RDV

Mercredi et jeudi à 18h: Apéro sur réservation

Infos: { [HYPERLINK "http://www.la-galerie-nomade.com" \t "_blank" }](http://www.la-galerie-nomade.com) }

L’entrepôt – Rue de la Chapelle

Contact: Alessandra Altieri (+590) 690 508 121



(962 signes espaces compris)

Tag :

Article livré avec visuels

Légendes :

L’artiste Shuck One (centre) avec les galéristes Florence Kadji et Alessandra Altieri

Une des trois bombes en verre Murano, en vente à la Galerie Nomade (série limitée)

© credits photos : Reid van Renesse/Upconcept/Bruno Michaux-Vignes